

柵原東小学校だより

美咲町立柵原東小学校

令和5年度 第8号

令和5年12月1日発行
校長 御藤 博司



柵原文化祭が11月3日～5日まで行われ、東小児童の絵画や書道の作品を展示していただきました。小中学生の作品以外にも柵原地域の皆さんの力作が多く展示されていて、時間を忘れて見入ってしまいました。運営に関わってくださった皆様に感謝申し上げます。



11月の柵原東小

◇11月2日 6年生 いじめ防止教室

弁護士の立田久義先生にお越しいただき、いじめ防止教室を行いました。いじめの怖さやインターネットでのやりとりは誤解が生じやすいことなどを弁護士という立場でわかりやすく教えていただきました。最後に、「自分の幸せだけを追い求めるのではなく、相手の立場になり、他人の幸せも考えられる人になってほしい。」と、言われていました。



◇11月8日 不審者避難訓練

美咲警察署の2名の方にお世話になり不審者対応の避難訓練を実施しました。お昼休みに運動場から侵入した不審者を何とか校舎内に入れないように職員で対応しました。その間、児童は先生の指示のもと、教室の窓や戸の鍵をかけ静かに待機しました。

その後全校集会をもち、警察署の方から避難訓練の講評と安全指導をしていただきました。

◇11月10日 3・4年生 社会見学



3年生は津山圏域消防組合本部を見学し、消防署の仕事について教えていただきました。



4年生は備前長船刀剣博物館見学とフルーツパークびぜんでみかん狩りを楽しみました。

◇11月15日 「柵原学園」の制服 プレス発表

義務教育学校柵原学園の制服のお披露目が柵原中学校で行われ、本校から2年生の福井里太さんが参加し、新しい制服を着て写真撮影を行いました。その後、22日から27日まで本校で制服の展示が行われました。

制服を着た児童生徒からは、「かっこいいデザインだ」「解放感がある」「学校に通うのが楽しくなりそう」「この制服に見合う立派な先輩になりたい」などの感想がありました。



◇11月16日 2年生 町たんけん

今回の町探検では、グループごとに行き先を決めて、北和気郵便局とイエローパークに行きました。「柵原の名人の仕事や思いを詳しく調べよう」というめあてで行った4回目の町探検でしたが、町の人やものにますます興味を持ち、大切に思う気持ちが大きくなったようです。今回ボランティアで参加していただいた、千葉さん、金崎さん、大変お世話になりました。



◇11月19日 町PTAフラバールバレーボール大会

町PTA主催のフラバールバレーボール大会が中央中学校体育館で行われました。町内5つの小学校単位でチームをつくり、総当たり戦で行われた結果、柵原東チームは2勝2敗で3位となりました。(優勝は旭学園チームでした)参加していただいた保護者の皆様、保育園・中学校の先生方、ありがとうございました。



◇11月14日・21日 児童会活動(環境集会・図書集会・運営委員会)



環境委員会が、運動場の草取りを提案し、縦割り班で運動場の草取りをしました。図書委員会では、「読書の秋のしおりキャンペーン」と本の紹介・クイズを行いました。運営委員会からは、ユニセフの活動の紹介があり、世界中で食料が不足していたり、病気にかかっても十分な医療が受けられなかったりする子どもたちのために、募金活動への協力を全校に呼びかけました。それぞれの委員会の活動が活発になってきました。

11月22日人権参観日・教育講演会・学級懇談会

各学年で人権に関する授業を参観していただきました。その後の講演会では、「ネット社会に生きる子どもたち～保護者ができることは?～」と題して、NPO法人子ども未来ネットワークの笠原昌子先生に、ネットやSNSに潜む危険性に対して親として何をすべきかについてのお話をしていただきました。各学年の懇談会も熱心にご協議いただきありがとうございました。



○「お話ワクワクタイム」(11/7) やなはらおはなし倶楽部のみなさんに本の読み聞かせをしていただきました。毎月ありがとうございます。

《12月の主な行事予定》

- 12 / 1 (金) 卒業写真撮影
- 4 (月) 児童朝礼
- 5 (火) お話ワクワク・代表委員会
- 8 (金) 委員会
- 14 (木) 演劇鑑賞会
- 18・19 (月・火) 短縮4時間
- 20・21 (水・木) 短縮5時間・大掃除
- 22 (金) 短縮3時間 終業式・通学班会
- (1 / 9 (火) 短縮4時間 3学期始業式・給食開始)

